

Convocados los Premios Buero de Teatro Joven

La Fundación Coca-Cola y el Ministerio de Cultura organizan el certamen, que cumple su décima edición.

La Fundación Coca-Cola Juan Manuel Sáinz de Vicuña y el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte convocan los premios Buero de Teatro Joven, orientado a grupos de teatro escolares formados por jóvenes de entre 14 y 21 años.

Los participantes deberán rellenar el formulario de la web www.fundacioncocacola.com. A continuación, el grupo tendrá que enviar un vídeo con el montaje o montajes presentados a concurso (se realizará una inscripción por cada montaje teatral), bien on-line o bien por correo ordinario. La duración del montaje será de entre 45 y 120 minutos y el grupo podrá elegir

libremente el texto, aunque se dará valor especial a aquellos montajes que partan de textos de creación propia o de autores españoles contemporáneos.

Los grupos tendrán hasta el próximo 15 de abril para inscribirse en estos premios, que toman su nombre del insigne dramaturgo español Antonio Buero Vallejo. [...]

En esta edición, por primera vez, se celebrarán mini-campus teatrales dirigidos tanto a profesores como a jóvenes en todas las comunidades autónomas participantes durante la fase autonómica del concurso. También por primera vez, coincidiendo con la décima edición del certamen, se otorgará un premio al grupo más votado por el público.



Imagen del acto de entrega de los Premios Buero en su edición del 2012. Foto: Daniel Alonso (Archivo CDT).

Centro de
Documentación
Teatral